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Sicherheit Paul-Julius-von-Reuter-Schule 

Anfrage der FDP-Fraktion 

- 101.18.330 - 

 

 

Anfrage 

 

Wir fragen den Magistrat: 

 

1. Wie viele Fälle von Diebstahl, Vandalismus und  unberechtigten Zutritten 

und Nutzungen des Schulgebäudes in den letzten zwei Jahren  sind der 

Stadt Kassel bekannt? 

 

2. Fanden Diebstähle größerer Wertgüter und Einrichtungsgegenstände statt, 

wenn ja welche? 

 

3. Wie erfolgt die Erstattung von Wertgütern und Einrichtungsgegenständen 

der Schule durch Diebstahl? 

 

4. Ist der Stadt Kassel bekannt, dass die Schließanlage der Paul Julius von 

Reuter Schule seit längerem erneuert werden muss, da auch diese durch 

einen Diebstahl beschädigt wurde? 

 

5. Beabsichtigt die Stadt Kassel eine Erneuerung der Schließanlage der Schule 

oder gibt es alternative Pläne das Schulgebäude und seine Räumlichkeiten 

vor unberechtigten Zutritten zu sichern? 

 

6. Wie beurteilt die Stadt Kassel das Sicherheitsrisiko der Schule allgemein? 

 

7. Gibt es ein Konzept um einen geregelten sicheren Schulablauf zu 

gewährleisten, das berücksichtigt, dass die Schule in einem sozialen 

Brennpunkt und Schwerpunkt der Drogenszene liegt? 

 

Nach Beantwortung durch Stadträtin Janz und Herrn Bernd Heger, 

Schulverwaltungsamt, erklärt Vorsitzende Dr. van den Hövel-Hanemann die 

Anfrage für erledigt. 

 

 

 

Dr. Martina van den Hövel-Hanemann Jutta Butterweck 

Vorsitzende  Schriftführerin 




